
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0915/2023 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Drais betreffend 
Wirtschaftswege (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1)  Gibt es in der Verwaltung ein Wirtschaftswegekonzept, dass eine regelmäßige Überprüfung  
 bzw. Instandsetzung der Wege stadtweit vorsieht? 
 
Es existiert kein Wirtschaftswegekonzept, aber die befestigten Wirtschaftswege werden in re-
gelmäßigen Abständen begangen. Eine Begehung erfolgt mindestens 2 x im Jahr. 
Außerdem erfolgt ein regelmäßiger Austausch mit den Landwirten, um erforderliche Sanie-
rungs- und Instandsetzungsarbeiten abzustimmen und zu planen. 
 
 
2)  Wenn ja: in welchem Abstand erfolgen die Untersuchungen? – Wenn nein: Ist ein ent- 
 sprechendes Konzept in Arbeit? 
 
Ein Wirtschaftswegekonzept ist derzeit nicht in Planung. 
 
 
3)  Gibt es eine direkte Ansprechstelle in der Verwaltung, bei der aktuelle Schäden gemeldet  
 werden können? 
 
Schäden können bei der Abt. Straßenbetrieb im Stadtplanungsamt gemeldet werden.  
 
 
Mainz, 06. November 2023 
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